

Das Marchfelder Schlösserreich: Naturreich. Ruhereich. Geschichtsreich. Kunstreich.

Die vier Marchfeldschlösser Schloss Hof, Eckartsau, Marchegg & Orth haben sich zum Marchfelder Schlösserreich zusammengeschlossen und bieten im Frühling/Sommer 2014 als Auftakt zur gemeinsamen Bewerbung und Vermarktung eine **außergewöhnliche Veranstaltungsreihe und genussvolle Rundreise in vier Etappen**. Dabei erwarten Besucher in allen Schlössern kulturelle Programme, spannende Acts, ein Picknick mit regionalen Köstlichkeiten, Entspannung und Kunst auf höchstem Niveau:

Schloss Marchegg: Zu Besuch bei Adebar & Ottokar



Samstag, 24. Mai 2014, 11.00 bis 21.00 Uhr.

Entspannen Sie bei einem Picknick in unberührter Natur bei mittelalterlichen Speisen, hören Sie Musik, besuchen Sie die Störche, malen oder fotografieren Sie die Schönheit der Landschaft und des Schlosses und folgen Sie am Abend einer Lesung aus „König Ottokars Glück und Ende“ und anderen Texten – just hier an diesem Ort, der von Ottokar selbst gegründet wurde und unweit dessen sich sein Schicksal im Kampf gegen den ersten Habsburger Kaiser Rudolf erfüllte.

Schloss Eckartsau: Geschichten, die Geschichte schrieben.



Samstag, 7. Juni 2014, 11.00 bis 21.00 Uhr.

Genießen Sie die Ruhe des verträumten englischen Landschaftsparks, lassen Sie sich von Musik und Tanz in freier Natur bezaubern, entspannen Sie bei den Köstlichkeiten der regionalen Küche und lassen Sie sich am Abend bei einer Lesung aus Joseph Roths ‚Radetzky marsch‘ von Gregor Bloéb in die Zeit der letzten Tage der Habsburger Monarchie entführen, die just an diesem Ort stattgefunden haben. Denn hier verbrachte Habsburgs letzter Kaiser Karl seine finalen Tage in Österreich, ehe er ins Exil aufbrach.

Schloss Hof: Musik hört sich gut an



Sonntag, 22. Juni 2014, 11.00 bis 21.00 Uhr

Verbringen Sie einen Tag im prachtvollen Landsitz des Prinzen Eugen von Savoyen, der wie kein zweiter die barocke Macht und Prachtentfaltung symbolisiert. Lustwandeln Sie, begleitet von barocker Musik, durch die einzigartigen Gartenanlagen, sitzen Sie wie die Damen des Barock im Gras und genießen Köstlichkeiten der Region. Haben Sie mit Ihren Kindern Spaß bei der Eröffnung der neuen Kinder- und Familienwelt im Bäckenhof.

Schloss Orth: Speis und Trank und Schrammelklang.



Samstag, 19. Juli 2014, 11 bis 21 Uhr.

Kronprinz Rudolf kam gern nach Schloss Orth, hier soll er ja seinen Leibfiaker, den Wienerliedsänger Josef Bratfisch kennengelernt haben. Genießen Sie Natur und Schloss bei einem Picknick mit Schmankerln aus der Region. Lassen Sie sich dabei von Musik und Straßenkunst verwöhnen, betrachten Sie das Schloss und die Donau-Auen durch einen ganz neuen Rahmen. Kommen Sie zu unserem Heurigen im Turnierhof – natürlich mit zünftiger Schrammelmusik. Am Abend gibt's ein Konzert mit Roland Neuwirth, dem „Philosophen des Wienerliedes“, und seinen Extremschrammeln.